

Según los datos del Ministerio de Hacienda referidos a la liquidación del Sistema de Financiación Autonómica de 2018 conocidos en julio

La Comunidad de Madrid es la que más aporta a la financiación de los servicios públicos de otras regiones, con el 68% del total

- En 2018 Madrid aportó 4.039 millones al Fondo de Garantía, un 12% y 430 millones más que en 2017
- Las otras dos regiones que también aportan son Cataluña, con el 25,5% del total, y Baleares, con el 6,6%
- Desde 2013, la aportación de la región madrileña al Fondo de Garantía se ha incrementado en un 52 %
- En Madrid se recaudan por grandes impuestos más de 84.000 millones, de los que sólo 19.000 se quedan para financiar los servicios propios

**8 de agosto de 2020.-** La Comunidad de Madrid es la región que más aporta a la solidaridad interterritorial, con con el 68% del total (4.093 millones), frente al 25,5 % de Cataluña y el 6,6 % de Baleares, que son las otras dos autonomías que también ofrecen un saldo negativo.

Así lo ha destacado esta mañana el consejero de Hacienda y Función Pública del Ejecutivo madrileño, Javier Fernández-Lasquetty, durante la presentación de los datos de liquidación del Ministerio de Hacienda referidos al Sistema de Financiación Autonómica de 2018 y que se han conocido en el mes de julio.

Fernández-Lasquetty ha señalado que “cada madrileño ha aportado 614 euros a garantizar la prestación de servicios en otras regiones”, y que esta aportación al Fondo de Garantía de los Servicios Públicos Fundamentales se ha incrementado en un 12 % (430 millones) durante 2018. Además, desde 2013, la aportación de la Comunidad al Fondo de Garantía ha aumentado un 52%.

Hay que recordar que el Fondo de Garantía tiene como objetivo poner a disposición de las Comunidades Autónomas los recursos necesarios para que puedan financiar de forma homogénea los servicios públicos fundamentales que prestan a sus ciudadanos, como la sanidad, la educación o los servicios sociales.

Durante su intervención, el consejero también ha manifestado el “orgullo de los madrileños por pertenecer a la región más solidaria de España”. Y es que, pese a que Madrid es la comunidad que más ha recaudado por grandes impuestos (IRPF, IVA e Impuestos Especiales –IIEE-) con un total de 84.431 millones en 2018, tan sólo ha retenido 19.110 millones (el 22,6%) para financiar los servicios públicos propios.

“Estos datos demuestran la absoluta falsedad de determinados argumentos utilizados para acusar de forma reiterada a la Comunidad de Madrid de aprovecharse de un presunto efecto de capitalidad para hacer un supuesto dumping fiscal al resto de España”, ha afirmado Fernández Lasquetty.

En este sentido, el consejero ha matizado que la realidad demuestra “todo lo contrario, ya que, lejos de aprovecharse, los ciudadanos de la Comunidad de Madrid están financiando buena parte de los servicios públicos de las demás Comunidades Autónomas gracias al dinamismo económico de nuestra región, a facilitar el emprendimiento y eliminar trabas burocráticas y a su política de bajos impuestos”.